



Advierte diputada que oposición impugnará reforma de pensiones ante la Suprema Corte

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ)- La diputada del grupo parlamentario del PRI, **Yolanda de la Torre** advirtió que la oposición va a impugnar la reforma ante la Suprema Corte de Justicia. La legisladora expresó que no había necesidad de pasar el dictamen que, aunque tiene mayoría para aprobarlo, carece de solidez procesal y lo van a tirar en la Suprema Corte, porque a todas luces es inconstitucional

https://drive.google.com/file/d/1c8P-FMde_ne8ojGdywqbE2xygxWAfr5E/view